



Un limpiavidrios se sumó con un baldazo de agua al festejo de una egresada y la foto se hizo viral

© 22 diciembre, 2020

Una joven festejaba el fin del trayecto universitario y un limpiavidrios se sumó a la celebración con un baldazo de agua. La foto del momento.

Un limpiavidrios se sumó con un baldazo de agua al festejo de una egresada y la foto se hizo viral | Imagen: Instagram @estebancruzphotography



Culminar una carrera universitaria es uno de los logros más relevantes en la vida de muchos jóvenes. Años de esfuerzos sistemáticos, obstáculos, exámenes, momentos buenos y malos. Todo culmina, al menos en parte, el día que esa etapa se cierra y se



abre un mundo de posibilidades por explorar. Es como si la vida volviera a cero, el tiempo se reprogramara para lo que vendrá. Posiblemente esos momentos quedan registrados en la mente de los egresados con los festejos finales y una egresada de **Córdoba** puede decir que jamás olvide que un **limpiavidrios** la sorprendió con un baldazo de agua el día que se recibió.

LA CONMOVEDORA HISTORIA DEL PROFESOR QUE ESTUVO CORRIGIENDO EXÁMENES HASTA HORAS ANTES DE MORIR

De acuerdo a lo informado por Rosario 3, una de las protagonistas del curioso episodio es Giovanna Ciarlo, quien se recibió de contadora de la facultad de Ciencias Económicas de la **Universidad Nacional de Córdoba**. La joven estaba en pleno festejo cuando un episodio inesperado ocurrió. Ella iba en la parte trasera de una camioneta junto a carteles, globos, compañeras y amigas. Al pasar por el frente de Patio Olmos, un **limpiavidrios** quiso hacer su parte y celebró junto a los jóvenes. El hombre arrojó un balde de agua en la caja donde iban las jovencitas.



Un limpiavidrios se sumó con un baldazo de agua al festejo de una egresada y la foto se hizo viral | Instagram @estebancruzphotography

Más allá de lo particular, divertido e inolvidable del hecho es que quedó registrado por una cámara. Podría tratarse de alguien que iba siguiendo el festejo, pero no fue así. Un automovilista que iba a la par capturó el preciso momento en el que el **limpiavidrios** se sumó al festejo. Las fotos le resultaron interesantes y contactó a la egresada para que las guarde como recuerdo. Los usuarios de las redes sociales no solo destacaron el comportamiento del **limpiavidrios**, sino también el fotógrafo que iba en otro vehículo y compartió las imágenes.

Escuchá La 100 todo el día [hacé click acá](#)

Si querés escuchar Radio Mitre [hacé click acá](#)

Seguinos en [YouTube](#)

APARECIÓ LA "FIGURA" DE DIEGO MARADONA EN EL CIELO DE JUJUY



Fuente: [Un limpiavidrios se sumó con un baldazo de agua al festejo de una egresada y la foto se hizo viral](#). Por [La 100](#).



JE



< PREVIO

PROXIMO >

En remera (sin nada abajo) Nati Jota bailó al ritmo de Lali Espósito

El duelo al aire entre Nacha Guevara y Moria Casán: “Es triste envejecer así”

RELACIONADOS

En bikini y mini short Barby Franco se sentó con las piernas sobre una mesa para mostrar su look verano

Una mujer apagó un incendio y se fue directo a rendir su última materia del secundario

Carrió dijo que será candidata a diputada por Buenos Aires: “Hay que limpiar en serio la provincia”